



Communiqué de presse

Paris, le 19 septembre 2019

Nomination de Valérie Baran à la direction du Tangram, scène nationale d'Évreux-Louviers

Franck Riester, ministre de la Culture, en plein accord avec Guy Lefrand, maire d'Évreux, François-Xavier Priollaud, maire de Louviers, Hervé Morin, président de la Région Normandie, Pascal Lehongre, président du Conseil départemental de l'Eure, et Jean-Pierre Pavon, président du Tangram, donne son agrément à la nomination de Valérie Baran à la direction du Tangram, sur proposition unanime du jury réuni le 10 juillet 2019.

Son projet pour le Tangram propose une programmation pluridisciplinaire qui parle du monde et de demain et s'adresse à tous les publics, en particulier aux plus jeunes pour lesquels elle sera conçue comme une véritable école du spectateur.

Un festival international, Les AnthropoScènes, interrogeant les grandes mutations environnementales et humaines et qui réunira l'ensemble des établissements artistiques d'Évreux et de Louviers, en sera le symbole ponctuant chaque saison.

Les musiques actuelles, dans toute la diversité de leurs esthétiques, conserveront une forte présence, tant en termes de diffusion que de soutien à la création dans une articulation renforcée avec les autres activités du Tangram.

Plus largement, le soutien au travail de création des artistes sera l'un des axes affirmés de l'identité du Tangram dans les prochaines années avec deux créations par saison dans un premier temps. Une autre création, collective, permettra chaque année l'expression des talents et des personnalités des habitants de l'Eure.

Enfin, en multipliant les partenariats, au niveau régional mais également national et international, Valérie Baran souhaite faire rayonner le Tangram sur tout le territoire normand mais également en faire une institution reconnue dans les réseaux français et mondiaux de création et de diffusion.

Depuis 2005 et jusqu'à fin juin 2019 Valérie Baran a dirigé Le Tarmac, scène internationale francophone. Elle a auparavant été responsable des relations avec le public au Théâtre National de Bretagne puis secrétaire générale et administratrice du Théâtre international de langue française.

Contact

Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication

Service de presse : 01 40 15 83 31

service-presse@culture.gouv.fr

www.culture.gouv.fr

@MinistereCC